



## Sánchez Cordero advierte que elección de ministros y jueces no debe ser abierta

La ex ministra de la Corte reveló que ella misma cuenta con un borrador con una iniciativa de reforma al Poder Judicial

Por Omar Tinoco Morales



**Olga Sánchez Cordero**, senadora de Morena y ex secretaria de Gobernación, advirtió que los ministros y jueces no deben ser designados mediante una elección abierta, pues se debe garantizar que a esos cargos lleguen personas sumamente capacitadas, por lo tanto pidió esperar a conocer con detalle la propuesta de reforma al **Poder Judicial** que enviará el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Mientras el titular del Ejecutivo impulsa una reforma para que jueces, magistrados y ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) sean electos mediante voto popular, Sánchez Cordero mostró sus inquietudes por el diseño de este mecanismo.

[Sánchez Cordero advierte que elección de ministros y jueces no debe ser abierta - Infobae](#)